

Le chalet du Soldat à la télévision pour le 1^{er} Août

Fête nationale » La Radio télévision suisse (RTS) prendra des accents fribourgeois, demain, à l'occasion de la célébration de la Fête nationale du 1^{er} Août. La conclusion de cette émission quadrilingue placée sous le thème de la montagne a été tournée à la fin juin au chalet du Soldat au pied des Gastlosen, en présence notamment de la conseillère nationale fribourgeoise Christine Bulliard-Marbach.

La démocrate-chrétienne préside le Groupement suisse pour les régions de montagne, qui fête ses 75 ans. «Elle souhaitait tourner un bout de l'émission au chalet du Soldat. Et puis moi aussi je voulais montrer une image de la montagne différente de celle du Valais», explique l'animateur Jean-Marc Richard, qui a participé à l'écriture de l'émission télédiffusée. «Nous présenterons plusieurs reportages sur la montagne à travers les hommes qui la font vivre dans divers coins du pays, avant de nous retrouver ici au chalet du Soldat.» Parmi les régionaux de l'étape, les téléspectateurs pourront voir à l'écran Nicole Niquille, ainsi que le tavillonneur Vincent Gachet. » **CG**

» Fête nationale du 1^{er} Août, demain, 20 h 55 sur RTS Un.